

Ressort: Entertainment

Helen Mirren: Mein Mann und ich haben uns zur richtigen Zeit getroffen

London, 06.08.2013, 07:54 Uhr

GDN - Die britische Schauspielerin Helen Mirren ist der Ansicht, dass sie und ihr Mann sich zum richtigen Zeitpunkt im Leben getroffen haben. "Wir hatten den Vorteil, uns erst relativ spät im Leben kennengelernt zu haben", sagte die 68-Jährige im Gespräch mit dem "Wenn"-Magazin.

"Als wir dann schließlich zusammengekommen sind, habe ich zu meinem Mann gesagt: `Warum sind wir nicht schon zusammengekommen, als wir in unseren 20ern waren? Wir haben all diese Zeit verpasst.` Er antwortete daraufhin: `Wenn wir in unseren 20ern zusammengekommen wären, wären wir jetzt nicht zusammen.` Und er hat damit absolut recht", so Mirren. Schließlich seien sie und ihr Mann während ihrer jüngeren Jahre stets sehr beschäftigt gewesen, "da gab es einfach keinen Raum in unseren beiden Leben für eine derartige Beziehung", erklärte die Schauspielerin, die seit 1997 mit ihrem Mann verheiratet ist.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19060/helen-mirren-mein-mann-und-ich-haben-uns-zur-richtigen-zeit-getroffen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com